

L'école de la MAFA fête ses 50 ans le gala du (demi) siècle !

Ces 5 et 6 juin, l'école de danse de la MAFA, créée, il y a... 50 ans, par Mme Valoise, donnera deux galas au Palais des Rencontres de Château-Thierry. Plus d'un millier de spectateurs est attendu pour applaudir plus de 150 élèves...

Mis en scène par Anne et Emmanuelle Valoise, ce gala du demi-siècle réunira les 150 élèves que compte actuellement l'école de la MAFA, dans un spectacle classique et jazz aux multiples tableaux. Du premier spectacle, sous l'occupation allemande, à celui de 1993, l'école de la MAFA a traversé un

demi-siècle. Si le temps s'est écoulé, la passion et le talent demeurent intacts au sein de l'école créée par Mme Valoise.

Ses filles, Anne et Emmanuelle, ont repris le flambeau et perpétué la tradition. Le gala de fin d'année est l'aboutis-

sement d'une saison de travail. L'ambition est d'offrir au public un spectacle, avec costumes, éclairages, musique... le plus professionnel possible avec une troupe amateur en intégrant

l'ensemble des élèves de la MAFA. De 4 ans et demi... aux plus expérimentées, elles seront plus de 150 à se produire sur la scène du Palais des Rencontres de Château-Thierry, ces samedi 5 juin, à 20 h, et dimanche 6 juin, à 15 h. De "Mignonne, allons voir si la rose..." à "Cupidon", pour le classique ; de "Let them free" au "Cha-cha-cha" pour la partie jazz, chaque ballet portera sur un thème particulier.

Ancienne élève de la MAFA, Marie-Gaëlle Communal et Jean-Guillaume Bart, de l'Opéra de Paris qui leur a accordé une "permission", présenteront un pas de deux sur le thème de "Don Quichotte". D'autres surprises vous attendent au fil du spectacle composé de créations et de reprises...

Ce gala est organisé au bénéfice de la Crèche Municipale. Programme : 15 F. Entrée : 50 F. Réservations au Syndicat d'Initiative de Château-Thierry (23.83.10.14).

